

Was Fußball und Firmen gemeinsam haben

Der Fußball-Experte Urs Meier ist zu Gast beim Unternehmerverband

SIGMARINGEN (ist) - Erstmals hat der Unternehmerverband im Landkreis Sigmaringen seine Mitglieder und einige weitere Gäste zu einem Stelldichein in die Sigmaringer Stadthalle eingeladen. Ehrengast und Referent war der ZDF-Fußball-Experte und langjährige Schiedsrichter Urs Meier aus der Schweiz.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden des Verbands, Klaus

Erkes, zeigte Moderator Bernhard Kräuslich auf, welche Aktionen der Verband plant, um die Firmen im Landkreis schlagkräftiger zu machen und sie bei der Suche nach qualifiziertem Nachwuchs zu unterstützen. So wurde die 17-jährige Bloggerin Tabitha Teufel aus Inneringen vorgestellt sowie zwei Studenten, die eine besondere Geschäftsidee entwickelt haben. Sie pressen Säfte aus frischem

Obst und machen diese mit einem Hochdruckverfahren ohne Zusatzstoffe haltbar. Auch will der Verband die Firmen unterstützen, sich fachmännisch korrekt zu präsentieren.

Urs Meier hält einen unterhaltsamen Vortrag

Urs Meier zeigte in seinem unterhaltsamen Vortrag auf, welche Anforderungen Firmenchefs erfüllen sollten, um als natürliche Autorität wahrgenommen zu werden. Er zog zahlreiche Parallelen zwischen der Arbeit eines Schiedsrichters und eines Unternehmers. Dabei spielte die Schnelligkeit, mit der die Entscheidungen getroffen werden, eine zunehmend wichtigere Rolle. Es fielen Sprüche wie: Ein Chef muss immer auch die Sichtweise seines Gegenübers miteinbeziehen; Mitarbeiter einer Firma sollten nach außen immer mit einer Stimme sprechen; Betriebsleiter sind auch verantwortlich für das, was sie nicht tun; Menschen machen Fehler, Chefs dürfen auch Fehler machen; mit einzelnen Topspielern gewinnst du einzelne Spiele, im Team gewinnst du Meisterschaften; ein unberechenbarer Chef ist nicht gut, er sollte Menschen mögen und ihnen dies auch zeigen; wenn du ganz oben bist, ist es nicht mehr weit bis zur Arroganz und Überheblichkeit; Visionen ohne Taten sind verloren.

Ein gemeinsames Dinner rundete die Veranstaltung ab. Der Unternehmerverband will diese Treffen künftig regelmäßig veranstalten.



Der Verbandsvorsitzende Klaus Erkes (rechts) begrüßt Urs Meier in Sigmaringen.

FOTO: IGNAZ STÖSSER